

# Rusia ofrece retiro tropas en Afganistán

Moscú, Feb. 22 (UPI). El presidente Leonid Brezhnev ofreció hoy retirar las tropas soviéticas de Afganistán apenas termine la "interferencia foránea" contra ese país.

Brezhnev, hablando a los votantes en una concentración efectuada dos días antes de las elecciones parlamentarias, se refirió a la situación de Afganistán que ha causado el deterioro de las relaciones soviético-norteamericanas.

El mandatario soviético anunció asimismo un vuelo espacial conjunto con la India, al que calificó como "un símbolo de nuestra amistad".

El líder soviético, de 73 años de edad, habló lentamente y con voz pasmosa en el recinto colmado

de personas del palacio de los congresos en el Kremlin.

"Estados Unidos demanda sonoramente la retirada de las tropas soviéticas, pero en realidad está haciendo todo para eliminar esta posibilidad", expresó. "Está continuando e intensificando su interferencia en los asuntos de Afganistán".

"Deseo declarar en forma muy definitiva: estamos preparados para comenzar la retirada de nuestras tropas tan pronto como todas las formas de interferencia externa dirigidas contra el gobierno y el pueblo de Afganistán sean terminadas completamente. Dejemos que Estados Unidos y los vecinos de Afganistán garanticen esto y entonces

Pasa a la página 33

## Más protección policial al Primer Ministro de España

Madrid, 22 febrero (AP). La policía asignó hoy protección adicional al primer ministro Adolfo Suárez, después que de rechistas que protestaban por el juicio de cinco franquistas hicieron estallar una granada en los terrenos de la residencia oficial del jefe del gobierno.

Los fiscales del caso elevaron sus peticiones de condenas para los acusados a un total de 910 años de prisión.

También se puso a la policía en alerta por posibles actos de violencia tanto de los extremistas de izquierda como los de derecha

rechista al entrar el juicio en recepción por el fin de semana.

La granada, que según voceros de Suárez era de manufactura norteamericana, estalló sin causar daños en la pista de aterrizaje del helicóptero del primer ministro a unos 500 metros del palacio La Monclon, en las afueras de Madrid.

Un grupo ultraderechista autodenominado "Unión de Patriotas Españoles" se responsabilizó por el atentado y exigió la libertad de los franquistas a quienes se procesa por haber

Pasa a la página 23

## Implantan ley marcial por ola de violencia en Kabul

Moscú, 22 febrero (AP). El gobierno afgano proclamó hoy la Ley Marcial y decretó un toque de queda en Kabul con el fin de sofocar una ola de "saqueos de incendios deliberados" perpetrados por los rebeldes, informó la agencia TASS.

La agencia dijo que se había ordenado a todos los residentes de Kabul que entregaran sus armas a la policía en un plazo de 24 horas, a menos que tengan autorización especial para conservarlas.

De acuerdo con la TASS, Radio Kabul advirtió que todos los que violaran la Ley Marcial serían presentados inmediata-

mente ante los tribunales militares revolucionarios.

El despacho de TASS, fechado en Kabul, fue difundido en medio de versiones de que tres personas por lo menos habían muerto en la capital afgana durante una serie de protestas anti-soviéticas. Versiones llegadas a Nueva Delhi, India, hablaban de tiroteos incessantes en la capital.

Radio Kabul anunció, según TASS, que esta madrugada "agentes extranjeros y mercenarios, esbirros británicos, norteamericanos, paquistanos y chinos, acometieron activada-

Pasa a la página 39

## Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 22 (AP). El Mercado de Valores absorbió hoy otra dosis de malas noticias sobre la inflación y las tasas de interés.

El gobierno informó esta mañana que el índice de precios del consumidor subió 1.4 por ciento el mes pasado, su mayor alza en seis años y medio.

La noticia llega un día después que el prominente analista Henry Kaufman exhortó al gobierno a declarar una emergen-

Pasa a la página 35



OBJETOS. Del Mar, California, febrero 22 (AP). Un residente de Del Mar, en California, procura proteger sus objetos de valor en su casa inundada.



CAMPANA. Boston, febrero 22 (AP). el Senador Edward Kennedy, su madre Rose (derecha) y su esposa Joan (izquierda) durante la campaña para recaudar fondos en favor de la candidatura presidencial.

## Huelga general de comercio contra soviéticos en Kabul

(Por United Press Internacional, febrero 22). La violencia estalló hoy en la huelga general del comercio de Kabul en contra de la ocupación soviética, dejando por lo menos a tres civiles muertos, según informaciones que llegaron a Nueva Delhi procedentes de Afganistán.

"La ciudad está en medio de una crisis", señalaron despachos procedente directamente de la capital afgana.

Los informes describen la huelga como la "primera desobediencia civil en gran escala en Kabul en contra de los rusos

desde que invadieron el país, en diciembre pasado".

Las tiendas de Kabul cerraron sus puertas como parte de la huelga nacional en que participan por lo menos otras nueve ciudades, en protesta por la ocupación soviética.

A mediodía "los tiroteos podían oírse cada pocos minutos en varias partes de la ciudad", señalaron los informes, aunque no quedó en claro quién abrió fuego.

Las informaciones vaticinan un incremento de la violencia.

Pasa a la página 23

## E.U.A. con poderío militar amenaza a Unión Soviética

Washington, 22 febrero (AP). El asesor presidencial en cuestiones de Seguridad Nacional, Zdzignien Brzezinski, dijo que los Estados Unidos tienen el poderío militar suficiente para hacer frente a una ofensiva soviética en la región del Golfo Pérsico sin tener que recurrir a las armas nucleares.

En respuesta a distintos sectores que han criticado al gobierno del presidente Jimmy Carter en este asunto, Brzezinski defendió el poderío de las fuerzas móviles norteamerica-

nas y dijo que si estas no consiguen frenar a los rusos en el Golfo Pérsico, los Estados Unidos podrían tomar, incluso, medidas de represalia en otros lugares.

Brzezinski no dijo dónde, pero las especulaciones se centraron en Cuba, país con el que los soviéticos mantienen amplios vínculos militares, políticos y económicos.

"Hemos trabajado muy duramente durante los últimos años para conseguir que el poderío

Pasa a la página 39

## Autorizan a comisión de ONU viajar hoy a Teherán

Naciones Unidas, Feb. 22 (UPI). La comisión integrada por las Naciones Unidas para que investigue lo ocurrido durante el reinado del depuesto Sha Mohammed Reza Pahlevi en Irán, partirá mañana a Teherán, un día antes de lo previsto, según dijo hoy uno de sus integrantes.

El embajador Mohammed Bedjaqui, que hace dos días regresó inesperadamente a Nueva York por "asuntos privados", se reunió hoy con el Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, durante una hora antes de volver a Ginebra.

"No hay problemas. Todo está bien. Vuelvo hoy a Ginebra para juntarme con los otros miembros de la comisión y partir mañana a Teherán", declaró.

Al anunciar el miércoles la formación de la comisión de cinco miembros, Waldheim dijo que las autoridades iraníes habían pedido que la delegación aplazara su partida a Teherán hasta este fin de semana. Fuentes de las Naciones Unidas dijeron entonces que la comisión partiría el domingo.

Mientras tanto, el presidente de Irán, Abolhassan Bani Sadr, Pasa a la página 39



ORACIONES. Teherán, Irán, febrero 22 (AP). El presidente de Irán Abolhassan Bani-Sadr, derecha, alza las manos para orar en la Universidad de Teherán, durante el sábado musulmán. Bani-

Sadr se unió a los millares de fieles que acostumbran orar en los predios de la Universidad; posteriormente pronunció un discurso sobre los problemas internos de Irán.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 27)